

Le projet de notre tour du monde

{mosimage cw=300}Nous avons une grande théorie sur les projets : c'est le ciment d'un couple !

Ainsi, nous avons toujours des projets à court, moyen et long terme.

Le Projet que présente ce site est un projet de tour du monde en 10 mois (de septembre 2008 à Juin 2009) en famille.

Le But est de faire, au moins une fois dans notre vie, une boucle complète autour de notre planète.

Ayant constaté, au court de nos différents voyages en Europe lors de nos vacances, que plus on veut aller loin, plus il faut conduire, donc moins on passe de temps sur place ou plus il nous faut de temps ; nous avons opté pour un tour du monde "Sac à dos" en empruntant l'avion (de pays en pays), la voiture (une fois sur place), le vélo (pour faire une boucle en Tasmanie - rêve de Cyril), le train, le bus ou ... nos pieds (mais pas trop quand même !).

Par ailleurs, Perrine compte appréhender les régimes alimentaires des jeunes enfants (notamment la diversification alimentaire) dans chacun des pays traversés.